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Via Paolella Da chiarire le cause dell’impatto

Scontro tra due auto, una finisce sull’aiuola

FlavioCoppola

Partedall’Irpinia larivolta istituzionale
deipresidentidelleProvincecontroita-
glidelgoverno.Iverticidelle4ammini-
strazioni campane, ieri, si sono incon-
trati a PalazzoCaracciolo, su invito del
primo inquilino dell’ente di Piazza Li-
bertà, Domenico Gambacorta. Al ter-
minedelsummit,alqualehannoparte-
cipato il presidente sannita, Claudio
Ricci, il vice presidente della Provincia
di Salerno, Sabatino Tenore e, per Ca-
serta, il direttore generale, Raffaele Pi-
caro, è stata condivisa una vera e pro-
pria piattaforma bipartisan. Tra oggi e
domani, le istanzedegli amministrato-
risarannoformalizzateinundocumen-
to serrato da girare al governo, subito
dopo un’interlocuzione con il nuovo
presidentedellaRegione,VincenzoDe
Luca,richiestagiàperlaprossimasetti-
mana,edaiparlamentaridel territorio.
Nel frattempo, in attesa di conoscere
nel dettaglio il decreto sugli enti locali
al varo del governo, i presidenti hanno
lanciatounveroepropriogridod’allar-

mesullapossibili-
tà che lamannaia
dell’esecutivona-
zionale, che nell’
ultimaleggediSta-
bilitàharidottoifi-
nanziamenti alle
Province di circa
un miliardo, pos-
sa mettere a ri-
schiotuttaunase-
riediservizielavo-
ratori.Senzaesclu-
dere, in un futuro

prossimo, duri contraccolpi sulla ge-
stionedi stradee scuole.Nonmenoal-
larmante, infine,è lagrandepartitadei
servizi considerati «non fondamenta-
li»,che inIrpinia tiene inbilico39 lavo-
ratori. La legge ne stabilisce generica-
mentel’assorbimentotraRegionieGo-
verno.Manei fatti, il processo è all’an-
nozero: agricoltura, forestazione, cen-
tri per l’impiego e cultura sono nel ca-
os.
Per la Provincia di Avellino, l’entità

del taglio ammonta a 15,6 milioni, ai
quali vannosommati gli altri 4,5 ridotti
avario titoloda3decreti che il governo
avevaemessoprecedentemente.«Cor-
reggerelaleggediStabilità,adesempio
suldivietodiassunzioneper i lavorato-
ri a tempo determinato» e soprattutto
«pressare il governo affinché parte
dell’avanzo di amministrazione possa
essere usato per le spese correnti», le
prioritàindicate, inaccordoconicolle-

ghi, dal presidente irpino, Domenico
Gambacorta. «Diversamente – taglia
corto- leProvincenonpotrannopaga-
releutenzedellescuolesuperiorientro
unanno».Il leaderdiPalazzoCaraccio-
lo non nasconde le sue preoccupazio-
ni. Per esempio, sul nododei lavorato-
ri.«Lalegge–spiega-ciimponedimet-
tere inmobilità del personale per fun-
zioninonfondamentali,manessunoci
dicequestopersonaledovedovràanda-
re a lavorare». Le grane sono tante.
Gambacorta le analizza nel dettaglio:
«Idipendentideisettoriagricolturaefo-
restazione–sichiede-andrannoaiCo-
muni,alleComunitàmontaneoallaRe-
gione?». Quindi i Centri per l’impiego:
«Ad inizio anno– ricorda - si parlavadi
un’agenzianazionale che si occupasse
anche dei fondi europei per il lavoro
giovanile.Nonseneè fattonulla». Infi-
ne la cultura: «Abbiamo speso milioni
di euro per rendere fruibiliMusei e Bi-
bliotecheenonsappiamoancorasedo-
vremocontinuare apagare gli stipendi
alpersonaleoconsegnare lechiavi».
L’incertezzaètantaeicontinontor-

nano.Neiprossimigiorni, leragionerie
delle 4Province campane lavoreranno
insinergia. «Ilproblemadeiproblemi-
afferma il presidente sannita, Claudio
Ricci-èlasituazionefinanziariacheab-
biamodifronte.Traqualchesettimana
dovremo farebilanci in condizionidu-
rissime e i numeri non quadrano. Ab-
biamounnuovopresidenteregionale–
rilancia - ed ènecessaria un’interlocu-
zione». Tutti insieme, comunque, gli
amministratori contano di riuscire a
smuovere il governo che nicchia:
«L’unione fa la forza –dice il vicepresi-
dentedellaProvinciadiSalerno,Sabati-
no Tenore: «Speriamo di trovare inDe
Luca lanecessariacollaborazione».
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Capodimonte Sos del comitato di quartiere

«Stop a degrado e incompiute»
Solo lievi contusioni
per i due conducenti
Traffico in tilt per tre ore

I nodi di viabilità e trasporti
e la scarsa manutenzione
al centro della denuncia

Incidentestradalenellatar-
damattinatadiieri incittàa
via Paolella. Coinvolte in
uno scontro frontale due
auto una Fiat 600 e una
Bmw.Lievi feriteper ilcon-
ducente della Fiat 600, un
giovanedi19annibeneven-
tano. Qualche contusione
anche per una donna di 45
anni anche lei beneventa-
na, che era alla guida della
Bmw con due bambini a
bordo.
Subito dopo l’impatto in
viaPaolellasonogiuntipoli-
ziamunicipalevigilidelfuo-
coe118. Il trafficoèrimasto
deltuttointerrottosull’arte-

riainentrambisensidimar-
cia per circa tre ore con file
etrafficointiltnellevieadia-
centi che hanno dovuto
smaltire il transito di un
maggiornumerodiveicoli.
Secondounaprimarico-
struzione della poliziamu-
nicipale, il giovaneallagui-
dadleaFiat600viaggiavain
direzione della Pacevec-
chiaeavrebbesbandatoin-
vadendol'aiuolaspartitraf-
fico, e si sarebbe poi scon-
trato la Bmw che procede-
vaindirezioneopposta.
Sul posto i sanitari del
118 hanno provveduto a
medicareidueconducenti,
infatti al momento le loro
condizioni non hanno ri-
chiesto il trasporto inospe-
dale.
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La questione dei lavori al
ponte San Nicola e l’inade-
guatezza del servizio di tra-
sporto pubblico da e per il
rionesonostatiduedeitemi
affrontatinelcorsodell’ulti-
mo incontro del «comitato
di quartiere Capodimonte
G. Verdino» che si è tenuto
nella sala della parrocchia
San Giuseppe Moscati. Si è
stabilitoinnanzituttodipre-
sentare ufficialmente il co-
mitato il prossimo 25 giu-
gnoalle19.30;poisièdiscus-
so delle problematiche che
affliggonoilquartiere.
Oltre al caso del ponte e

deitrasportisonostatisolle-

vatiilproblemadellamanu-
tenzioneordinariadelquar-
tiere (a via S.GiuseppeMo-
scatiè crollato un muro di
cinta);delpontechecollega
viaBeccariaaviaViviani«in
stato di deterioramento»;
delle scale dissestate in via
Cilettipiazzetteescaledisse-
state; e poi ancora, della
scarsa illuminazione, della
mancanza di fognature, di

segnaleticastradale,dimar-
ciapiedi. I lavori sono stati
guidati dalla portavoce Vit-
toriaPrincipe, ad interveni-
re anche la presidente Gio-
vanna Mercurio ed il vice
EnzoCarboneoltreanume-
rosicittadini.Ilprossimoin-
controsi terrà il18giugno.
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Cardone (Samte): «Già oggi
li riconvocheremo, per ora
nessuna possibile alternativa»

Il piano di salvataggio

Amts, il Tribunale
fissa per il 29 settembre
l’assemblea dei creditori

Rappresentanti sindacali assenti,
salta l’incontro convocato presso
laSamteperavviareilprocedimen-
todicassa integrazionedei lavora-
tori dello Stir di Casalduni. La fu-
matanera eranell’aria ecosì è sta-
topoichél’incontroèstatodiserta-
to dalle parti sociali che già aveva-
noprospettato soluzioni alternati-
ve, alcune tampone, altre di lungo
periodo,ottenibili attraverso l’effi-
cientamentodelsitodilocalitàSan
Fortunato. Continua, dunque, il
bracciodi ferrodapartedei sinda-
catinellavertenzaSamte-lavorato-
ri,checonfermaladelicatafasedel-
le trattative. Le organizzazioni dei
lavoratoriinsistono,infatti,perave-
reun incontrocon ilprefettoecon
il presidente della Provincia; una
richiesta finora non accolta nono-
stante lo stato di agitazione dei la-
voratori. Dal canto suo, l’ammini-
stratoreunico della Samte,Nicoli-
no Cardone, ritiene che, se non ci
saranno sostanziali cambiamenti

checomportinol’aumentodellala-
vorazionedirifiutipressol’impian-
toStir, la cig è l’unica stradaalmo-
mento percorribile. «Speravamo
nellapresenzadei sindacati – spie-
ga -ma così non è stato. Già oggi li
convocheremodinuovoperunin-
contro da tenersi fra una settima-
na, sempreperavviare leprocedu-
rerelativeallacassa integrazione».
Novitàconcretepotrebberoarri-

vare dalla nuova giunta regionale.
Almeno questo sembra l’auspicio
di Cardone. «Riproporremo anche
al nuovo assessore all’Ambiente -
annuncia–unpianoperlarimozio-
ne delle ecoballe dal sito di Toppa
Infuocata di Fragneto Monforte
per essere lavorate presso lo Stir di

Casalduni.Per fareciòperòoccor-
re il placet dellaRegione, chedeve
assicurare le risorse economiche
sufficienti per questa operazione
che avrebbe una duplice valenza:
da un lato di salvaguardare l’am-
biente liberando nel giro di
due-treanni il sitodiToppaInfuo-
cata dai rifiuti e allo stesso tempo
garantire l’integrale utilizzazione
dell’impianto di Casalduni salva-
guardando i livelli occupazionali
ed evitando il ricorso a procedure
che penalizzano i lavoratori». At-
tualmentel’impiantodiCasalduni
è sottoutilizzato, poiché lavora
all’annocirca26mila tonnellatedi
rifiutiindifferenziatianziché70mi-
la. Altra soluzione riguarda even-
tuali accordi con altre regioni, per
lavorare presso l'impianto Stir
maggioriquantitatividi rifiuti.Ne-
cessari, in questo senso, accordi
conlaregionePuglia,pertrasporta-
re i rifiuti lavorati in discarica a
Brindisi.Siricorda,infine,chepre-
sto sarà recepita dalla Provincia
conunadelibera ladecisionedella
Samte relativa all’aumento di 8,52
euro per i Comuni del costo an-
nuo, per abitante, per il conferi-
mento rifiuti 2014 e 2015, dettata
daduefattori:inprimisl’aumento,
comprensivodelristoroambienta-
le, pari a 68,80 euro del costo del
conferimentodi ogni tonnellatadi
rifiuti al termovalorizzatore di
Acerraepoi lanecessitàdigaranti-
relagestione«post-mortem»deisi-
tididiscarica.
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Personale
Timori
sul destino
degli
esuberi:
la Regione
pianifichi
i trasferimenti

Incittà inviaMura
dellaCaccia, ieri
verso le trediciuna
pensionatadi75
anni,ha
denunciatoche,
pocoprimamentre
stavarincasando,
un individuo,dopo
averlaavvicinata,
lestrappavavia
repentinamente la
catenina inoroche
avevaalcollo
dandosisubito
dopoalla fugaa
piedi.Sulposto i
carabinieridel
NucleoOperativo
eRadiomobile
dellaCompagnia
diBeneventoche
hannoeffettuato le
ricerche,rimaste
senzaesito.È il
quartoscippo
avvenuto inzona in
pochigiorni.

L’allarme
Nuovo scippo
al rione
Ferrovia

Le questioni del territorio

Province, scatta
larivolta
contro i tagli
Vertice dei presidenti, l’ira di Ricci:
«Così è impossibile varare il bilancio»

La vertenza

Via Paolella L’incidente tra le due auto che ha causato
il blocco dell’ arteria per circa tre ore (FOTO MINICOZZI)

Cassa integrazione allo Stir
i sindacati disertano il summit

Monitoraggio Il presidente della Provincia di Benevento Claudio Ricci ieri ad Avellino per partecipare al vertice convocato
fra le 4 Province campane (esclusa la Città Metropolitana di Napoli) sulla questione tagli e organizzazione alla luce della riforma

Sottoutilizzato Lo Stir di Casalduni
pensato per «trattare» molti più rifiuti

Il presidente Michele Monteleone ha sciolto la
riservaper l’Amts.Hainfattidecisodiammette-
rel’Amtsallaproceduradelconcordatopreven-
tivo«mistoancheincontinuitàaziendale».Inol-
trehaconfermato icommissariStefanoAmbro-
sini, Giuseppe Bosco e Paolo Palummo, ed ha
indetto laconvocazionedell’assembleadei cre-
ditori per il 29 settembre. Lo scorso 18marzo il
giudicedelegatoMicheleMonteleoneavevaac-
quisitolarelazionedeicommissarigiudizialiesi
era riservato di esaminare la relazione e in caso
di accoglimento di fissare l’udienza nel corso
dellaquale i creditoridovrannoesserechiamati
a esprimersi circa la condivisione del piano. Lo
scorso27maggiopoisierariservatoladecisione
che ha sciolto nel pomeriggio di mercoledi ed
ierimattinahanotificatoalleparti.Lamassade-
bitoria accusata dall’Amts è pari a 5milioni 600
mila, di cui una buona fetta, oltre un terzo
dell’importo, è vantata dall’associazione di im-
prese che hanno realizzato il parcheggio di via
PortaRufina.Una vertenzaquest’ultimacheha
vistodirecenteunverdettodellaCortediAppel-
lodiNapolicheharespintoilricorsodell’Amtse
quindi leaziendevannopagate. «Buonenotizie
per l’Amts - ha commentato il sindaco Fausto
Pepe-oggi lasezionefallimentaredelTribunale
ha ammesso l’azienda cittadina di trasporto
pubblico al concordato di continuità. Si può
pensare al suo futuro e a quello dei suoi dipen-
denti conmaggiore serenità. Ora contiamo sul
voto favorevole dei creditori,per portare a casa
un risultato importantissimo per l’azienda, i
suoi lavoratorie lacittàdiBenevento».


